

しんちゃん（神戸電鉄粟生線活性化協議会）ニュース 第86号

～12月15日、ハッピートレインで行われたクリスマスイベントに出かけました。その様子をお知らせします。～
「HAPPY TRAIN★&らんらんバスで行く！おの恋ハッピークリスマス」（鈴蘭台⇒小野）では、車内で「三木市出身のアーティストと歌うクリスマスソング」「ビンゴ大会」などのイベントが行われ、終着の小野駅ではサンタさんがお菓子等のプレゼントを手渡していました。



来てくれてありがとう！



親子連れを中心に約100名が参加



三木市出身アーティスト 詩桃-UTAMOMO-さん



三木市出身アーティスト 衣川亮輔さん



お手製ビンゴでビンゴ大会



ビンゴ～！（賞品を巡ってくじびき）



サンタさん。ありがとう！



励ましのメッセージをたくさんいただきました

「しんちゃんからの贈り物」(小野⇒三木、三木⇒押部谷、押部谷⇒鈴蘭台)では、サンタさんと一緒に、お菓子とフリーパスをプレゼントしました。



どちらのイベントも大盛況！約400名の方が参加されました。普段、お子様連れでご乗車いただける機会は少ないと思いますが、これを契機にご利用回数を増やしてくださいね！！

また、ボランティアでイベントを盛り上げていただいた衣川さん、詩桃さん、関西大学「チーム栗生線」の皆さん、ありがとうございました。

ほかにも、たくさんの笑顔と励ましのメッセージ、ありがとうございました。

